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REQUERIMENTO  

 
 
 
 
 
 

D E S P A C H O 

 

Nº ________________ 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
       
 
                                    
                                CONSIDERANDO que moradores do bairro Jd. Antônio Palocci, 

recorreram a este Vereador, solicitando urgência na poda das arvores na ciclovia 

da Av. Antônia Mugnato Marinck.   
 
 
                      CONSIDERANDO que tal situação perdura por algum tempo, 

sendo que os galhos das arvores estão muito baixos atrapalhando a passagem na 

ciclovia; 

                         
                        

                      REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o Doutor 

Plenário desta Casa de Leis, que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito 

para que verifique junto ao setor competente, informações sobre a possibilidade 

da execução do serviço com máxima urgência. 
 

                               

                                  Sala das Sessões, 08 de novembro de 2022. 
 

                  

 

 

                                         ______________________________ 

                                             ZERBINATO 

                                                      PSB 
   

SENHOR PRESIDENTE 

 

EMENTA: 
 
REQUER AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL
PROVIDÊNCIA DE PODA DAS ARVORES NA CICLOVIA 
DA AV. ANTONIA MUGNATO MARINCK. 

REQUERIMENTO Nº 7652/2022
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